

Das muss mal gesagt werden:



Eddi Schlachter

„Schandfleck“, „unzumutbar“, „menschenunwürdig“ – das waren die Schlagworte, die sofort auf der Zunge lagen, wenn von der ehemaligen Obdachlosenunterkunft „Alter Sportplatz“ in Quadrath die Rede war.

Das ist nun endlich Vergangenheit.

Statt so eine Bruchbude aufwendig zu renovieren, haben wir auf einen vollständigen Abriss gedrängt.

Mit Erfolg – und zum Wohle der umliegenden Wohnbevölkerung.

Stattdessen entsteht nun auf dem Gelände ein Kindergarten.

Neue Bausubstanz, vor allem aber neue Orientierung im Quartier. Denn: Kinder sind unsere Zukunft.

So geht gute Strukturpolitik!

***Bergheim
bleibt besser!***

CDU